

GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Viernes, 3 de mayo de 2023

Asturias registró el mejor marzo turístico de su historia, impulsado por la Semana Santa y el crecimiento de visitantes extranjeros: 178.000 viajeros y 386.000 estancias

- Los datos superan en un 50% y un 67%, respectivamente, los correspondientes al mismo mes del año pasado
- El auge del turismo internacional se sitúa por encima de la media y ya suma más de 109.000 pernoctaciones en el primer trimestre

Asturias registró este año el mejor marzo turístico de su historia, según los datos publicados hoy por el Instituto Nacional de Estadística (INE). La coincidencia de la celebración de la Semana Santa –que no se producía desde 2018- disparó el número de visitantes y de pernoctaciones, con aumentos del 50% y 67% respecto al mismo mes del año pasado. Las cifras también mejoran las correspondientes a 2018 en un 24,8% y 28,7%.

El INE calcula que los alojamientos recibieron 178.472 turistas, responsables de 386.000 pernoctaciones. La mejora benefició a toda la tipología de establecimientos: hoteles (139.948 turistas), locales rurales (22.048), cámpings (6.346), apartamentos (5.864) y albergues (4.230).

La llegada de viajeros de otros países también se incrementó: el mercado internacional aportó 23.247 turistas y 49.305 estancias, cantidades que equivalen a un crecimiento del 47,6% y 28,4% sobre marzo de 2023.

Con estos números, el primer trimestre del año acumula 365.025 turistas y 740.241 pernoctaciones, datos que superan los del año pasado en un 26,4% y un 32,8%. El crecimiento del mercado internacional es superior: un 46% y 28,7%, respectivamente. Entre enero y marzo, el número de pernoctaciones de turistas extranjeros se situó en 109.502.

Los datos de empleo también fueron al alza: un 26,5% más que el año pasado. El número de personas empleadas en establecimientos turísticos se elevó a 4.836.